

Résolu: Conformément audit rapport, de rejeter cette réclamation, et d'informer l'Ingénieur Surintendant de la Voirie que le bois du trottoir qui a été enlevé pour construire un trottoir permanent, doit être remis à M. Themens.

17.—(15733) Soumis un rapport de l'Ingénieur Surintendant de la Voirie, au sujet de l'opportunité d'établir des lignes homologuées à travers le lot du Cad. No. 642, quartier St-Denis, conformément au plan accompagnant ledit rapport.

Résolu: De faire rapport au Conseil en conséquence.

18.—(16146) Soumis un rapport de l'Ingénieur Surintendant des Egouts, transmettant les soumissions reçues pour la construction d'un égout dans la propriété Monkland.

Résolu: D'accorder le contrat au plus bas soumissionnaire, M. C. H. Moineau, au prix de sa soumission, savoir: \$59,930, d'autoriser la remise des dépôts aux soumissionnaires qui n'ont pas obtenu le contrat, ainsi que la passation d'un contrat notarié, et de prier Son Honneur le Maire et le Greffier de la Cité de le signer.

19.—(16146) Soumis un rapport de l'Ingénieur Surintendant des Egouts, transmettant les soumissions reçues pour la construction d'égouts dans les rues suivantes: Lacordaire, entre les rues Chauveau et Gérin Lajoie, et Monsabré, de la rue Chauveau en allant vers le nord.

Résolu: D'accorder le contrat aux plus bas soumissionnaires, MM. Ricci & Cie, savoir: \$13,917 pour l'égout de la rue Lacordaire, et \$18,968.50 pour celui de la rue Monsabré, d'autoriser la passation d'un contrat notarié à cet effet, de prier Son Honneur le Maire et le Greffier de la Cité de le signer, et d'autoriser la remise des dépôts aux soumissionnaires qui n'ont pas obtenu le contrat.

20.—Soumis un rapport de l'Ingénieur Surintendant des Egouts, transmettant les soumissions reçues pour la construction d'égouts dans les rues suivantes: MacGregor, du chemin de la Côte des Neiges au chemin de la Côte des Neiges; l'avenue Edouard VII, de la rue Notre-Dame à la rue Ontario; la rue Turenne, de la rue Monsabré à la rue Louis Veillot.

Résolu: D'accorder le contrat aux plus bas soumissionnaires, MM. Palermo, Gentile & Cie, au prix de leur soumission, savoir: \$5,560 pour l'égout de la rue MacGregor, \$5,900.50 pour celui de l'avenue Edouard VII, et \$3,447 pour celui de la rue Turenne; d'autoriser la passation d'un contrat notarié à cet effet, de prier Son Honneur le Maire et le Greffier de la Cité de le signer et d'autoriser la remise des dépôts aux soumissionnaires qui n'ont pas obtenu le contrat.

21.—Soumis un rapport de l'Ingénieur Surintendant des Egouts, transmettant les soumissions reçues pour la construction d'égouts dans les rues suivantes: Adam, Ontario, Lafontaine et Ste-Catherine, des limites de la Ville de Maisonneuve à 560' en allant vers l'Est, et sur l'avenue Georges V, de la rue Notre-Dame aux voies du chemin de fer Canadien-Nord.

Résolu: D'accorder le contrat au plus bas soumissionnaire, M. Henri Bertrand, au prix de sa soumission, savoir: \$1,691.90 pour l'égout de la rue Adam, \$1,691.90 pour celui de la rue Ontario, \$1,691.90 pour celui de la rue Lafontaine, \$1,691.90 pour celui de la rue Ste-Catherine, et \$7,414.90 pour celui de l'avenue Georges V, d'autoriser la passation d'un contrat notarié à cet effet, de prier Son Honneur le Maire et le Greffier de la Cité de le signer, et d'autoriser la remise des dépôts aux soumissionnaires qui n'ont pas obtenu le contrat.

Adjournement.

L. N. SENEAL,
Secrétaire.

Resolved: In accordance with said report to reject the said claim, and to inform the Engineer Superintendent of the Road Department that the wood of the sidewalk which has been removed in order to lay a permanent sidewalk, must be given back to Mr. Themens.

17.—(15733) Submitted a report from the Engineer Superintendent of the Road Department anent the advisability of establishing homologated lines across lot Cad. No. 642, St. Denis Ward, in accordance with the plan accompanying the said report.

Resolved: That a report be made to Council accordingly.

18.—(16146) Submitted a report from the Engineer Superintendent of Sewers, transmitting the tenders received for the construction of a sewer on the Monkland property.

Resolved: That the contract be awarded to the lowest tenderer, Mr. C. H. Moineau, at the price of his tender, viz.: \$59,930; that the deposits be refunded to the unsuccessful tenderers, and that the passing of a notarial contract be authorized, and that His Worship the Mayor and the City Clerk be requested to sign the same.

19.—(16146) Submitted a report from the Engineer Superintendent of Sewers, transmitting the tenders received for the construction of sewers in the following streets: Lacordaire, from Chauveau street northwards.

Resolved: That the contract be awarded to the lowest tenderers, Messrs. Ricci & Co., at the price of \$13,917, for the sewer in Lacordaire street, and \$18,968.50 for that in Montsabré street; that the passing of a notarial contract be authorized and that His Worship the Mayor and the City Clerk be requested to sign the same, and that the refund of deposits to the unsuccessful tenderers be authorized.

20.—Submitted a report from the Engineer Superintendent of Sewers, transmitting the tenders received for the construction of sewers in the following streets: MacGregor, from Côte des Neiges Road to Côte des Neiges Road, Edward VII, from Notre Dame to Ontario street, Turenne street, from Montsabré to Louis Veillot street.

Resolved: That the contract be awarded to the lowest tenderers, Messrs. Palermo Gentile & Co., at the price of their tender, viz.: \$5,560 for the sewer in MacGregor street, \$5,900.50 for that in Edward VII avenue, and \$3,447 for that in Turenne street; that the passing of a notarial contract be authorized and that His Worship the Mayor and the City Clerk be requested to sign same, and that the refund of deposits to the unsuccessful tenderers be authorized.

21.—Submitted a report from the Engineer Superintendent of Sewers, transmitting the tenders received for the construction of sewers in Adam, Ontario, Lafontaine and St. Catherine streets, from the limits of the Town of Maisonneuve to 560' eastwards, and on George V avenue, from Notre Dame street to the Canadian Northern Railway tracks.

Resolved: That the contract be awarded to the lowest tenderer, Mr. Henri Bertrand, at the price of his tender, viz.: \$1,691.90 for the sewer in Adam street, \$1,691.90 for that in Ontario street, \$1,691.90 for that in LaFontaine street, \$1,691.90 for that in St. Catherine street, and \$7,414.90 for that in George V avenue; that the passing of a notarial contract be authorized and that His Worship the Mayor and the City Clerk be requested to sign the same, and that the refund of deposits to the unsuccessful tenderers be authorized.

Adjourned.

L. N. SENEAL,
Secretary.